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Primo Consiglio Comunale dei Ragazzi 

 
 

Il 21 aprile si è svolta la prima seduta del primo Consiglio Comunale dei Ragazzi di 
Trezzo sull’Adda, un importante obiettivo sia per la città che per i ragazzi. 
 
Nella seduta di consiglio comunale tenutasi Lunedi 27 Febbraio è stato approvato il 
consiglio Comunale dei ragazzi, un obiettivo fondamentale promosso 
dall’Amministrazione che è stato accolto favorevolmente anche dalle minoranze. 
 
L’istituzione del Consiglio Comunale dei ragazzi, oltre ad essere un obiettivo strategico 
del programma elettorale dell’Amministrazione, ha un valore ben più alto. 
Educare alla politica significa favorire un’idonea crescita socio-culturale dei giovani 
nella piena e naturale consapevolezza dei diritti e dei doveri civici verso le istituzioni e 
verso le comunità. 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il nuovo Consiglio sarà libero e autonomo ma ovviamente all’interno del proprio 
ambiente, ovvero la scuola, non solo punto di riferimento di tutti gli alunni, ma anche 
luogo dove maturare e condividere rapporti. 
 
“Diamo vita ad un qualcosa che, per altro, è in linea con l’articolo 3 dello Statuto del 
nostro Comune, il quale riconosce la possibilità di creare organismi di partecipazione 
popolare. - ha dichiarato l’Assessore Fava - L’intento comune è di contribuire alla loro 
educazione civile e democratica, in forma apartitica, con l’obiettivo di portare questi 
giovani a conoscere le loro istituzioni ed in particolare il loro Comune.” 
 

 
 
I ragazzi stessi sono stati eletti dai loro coetanei e si preoccupano dei problemi della 
Città e della loro scuola rappresentando i bisogni, gli interessi, le idee e le proposte dei 
ragazzi e delle ragazze, che poi porteranno ai “grandi”. 
 
Le classi coinvolte per questo primo consiglio sono le classi seconde della scuola 
secondaria di primo grado, mentre per quelle successive potranno candidarsi gli alunni 



 

di prima e seconda. 
Nella seduta del 21, come primo atto c’è stata l’elezione del Sindaco, Marco Suardi, che 
per l’occasione ha anche pronunciato il suo primo discorso pubblico di fronte a tutti i 
ragazzi delle scuole presenti. 
 

 
 
 
“Tutti noi, ne sono convinto, vogliamo ascoltare le proposte dei ragazzi e i loro punti di 
vista, perché crediamo che essi siano delle risorse per il futuro. Sosteniamo con 
entusiasmo questo nuovo organismo, per fare di ogni ragazzo un buon cittadino di 
domani, maturo e responsabile.” Ha concluso l’Assessore. 
 
 

 
 
 


